

AU PRECIEUX SANG

Le 16 juillet, S. G. Mgr l'Archevêque a présidé une cérémonie de profession religieuse au monastère du Précieux Sang. La Rde Soeur Ste-Rose de Lima, (née Pauline Muller), originaire de Saint-Boniface et qui avait fait son noviciat au monastère de Portland, a prononcé ses premiers voeux.

Monseigneur a fait le sermon de circonstance.

Coïncidence digne de remarque en cette année du centenaire de l'arrivée de Mgr Provencher: l'une des postulantes venue de Ste-Monique, diocèse de Nicolet, est une arrière-petite-nièce du premier évêque de Saint-Boniface. Née Provencher, elle porte en religion le nom de Soeur St-Paul.

DING ! DANG ! DONG !

— Chez les Jésuites, le R. P. J. M. Fillion, vice-recteur du collège Loyola, succède au R. P. Joseph Carrière comme provincial.

— La retraite ecclésiastique des prêtres séculiers du diocèse a eu lieu au Petit Séminaire de Saint-Boniface du 15 au 20 juillet. Elle a été prêchée par le R. P. Louis Manise, C. SS. R., de Ste-Anne de Beaupré, qui prêchera celle du diocèse de Régina à Lebrét la semaine prochaine.

— "La Liberté" et "Le Manitoba" ont publié le compte rendu officiel du dernier congrès de l'Association d'Education. Nous y renvoyons nos lecteurs. Ce congrès a fait de la bonne besogne et il a déjà eu des résultats tangibles.

— La Cour Suprême de l'Oklahoma vient de décider, à l'encontre des cours inférieures, que l'usage du vin pour la célébration de la Messe est permis par la loi de prohibition en vigueur dans cet Etat. La Cour s'est appuyée sur le principe que le vin de Messe, bien que non autorisé par la lettre de la loi, l'est par l'esprit de la loi et l'intention des législateurs.

— R. P. Joseph-Marie Frapsauce, O. M. I., missionnaire à Fort Norman, dans le Mackensie, est parti l'automne dernier pour aller de nouveau essayer d'évangéliser les Esquimaux du pays où les RR. PP. Rouvière et Le Roux ont été mis à mort en 1913. Il devait revenir en juillet. Mgr Breynat n'en avait pas encore eu de nouvelles. Quelques hommes l'accompagnaient.

R. I. P.

— Mlle Jeanne Tremblay, une de nos fidèles abonnées, décédée à La Malbaie.